[bookmark: _GoBack]Activities for English language learners.                                                                                                                                                                                                    أنشطة لمتعلمي اللغة الإنجليزية
You can do all of activities in your first language or in English if you can!                                                                        يمكنك القيام بجميع الأنشطة بلغتك الأولى أو باللغة الإنجليزية إذا كنت تستطيع
Do these EVERYDAY:                                                                                                                                                                                                                                                              القيام بذلك يوميا
	Write the date – long date (Monday 23rd March, 2020) and the short date (23.3.20)
	اكتب التاريخ - تاريخ طويل (الاثنين 23 مارس 2020) والتاريخ القصير (23.3.20)


	Record the weather – Draw a picture of what the sky looks like and write... Today is (sunny, rainy, cloudy, windy, hot, cold)

	تسجيل الطقس -- رسم صورة لما تبدو السماء والكتابة... اليوم هو (مشمس، ممطر، غائم، عاصف، حار، بارد)


	Write a journal entry – what about something you did yesterday? How did you feel?

	كتابة إدخال دفتر اليومية – ماذا عن شيء فعلته أمس؟ كيف كان شعورك؟



 Now choose one or two of these a day. You can do the same activity more than once!                                              الآن اختر واحد أو اثنين من هذه في اليوم. يمكنك القيام بنفس النشاط أكثر من مرة!
	Label items around your home using a bilingual dictionary or parent helper

تسمية العناصر حول منزلك باستخدام قاموس ثنائي اللغة أو مساعد أصلي


	Prepare and cook a meal with a family member.
Draw or write the steps in first language or English

إعداد وطهي وجبة مع أحد أفراد الأسرة.
رسم أو كتابة الخطوات باللغة الأولى أو الإنجليزية


	Cut pictures from a magazine or catalogue and sort into categories e.g. Fruit, vegetables,  colours, clothes, most expensive to least expensive.

قص الصور من مجلة أو كتالوج وفرزها إلى فئات مثل الفواكه والخضروات والألوان والملابس ، أغلى إلى أقل تكلفة.

	Sing a song in your first language. Can you convert the lyrics to English?  Or the other way around – English to our first language?

غني أغنية بلغتك الأولى يمكنك تحويل كلمات إلى الإنجليزية؟  أو العكس - اللغة الإنجليزية إلى لغتنا الأولى؟
	Watch your favourite TV show or movie. Draw a storyboard to sequence the main events.


شاهد برنامجك التلفزيوني أو الفيلم المفضل لديك. رسم لوحة العمل لتسلسل الأحداث الرئيسية.



	Draw a map of your house Label each room and items you draw.
رسم خريطة لتسمية منزلك كل غرفة والعناصر التي ترسمها.



	Create a set of directions
Say or write a set of directions on how to get from one place to another such as getting from your house to school.
إنشاء مجموعة من الاتجاهات
قل أو اكتب مجموعة من الاتجاهات حول كيفية الوصول من مكان إلى آخر مثل الوصول من منزلك إلى المدرسة.
	Top 10
Make a list of your Top Ten favourite foods, animals, movies, books, places.
أفضل 10
قم بإنشاء قائمة بالأطعمة المفضلة لديك والحيوانات والأفلام والكتب والأماكن.


	Interview someone. 
Write a set of questions you want to find out and write or record the responses.
مقابلة شخص ما. 
اكتب مجموعة من الأسئلة التي تريد معرفة ها وكتابة أو تسجيل الردود.


	Sit down with your family for dinner and use only English.
Name all the utensils, foods, items on the table.
الجلوس مع عائلتك لتناول العشاء واستخدام اللغة الإنجليزية فقط.
اسم جميع الأواني والأطعمة والعناصر على الطاولة.


	Write a letter to your teacher, a friend, or a relative.
اكتب رسالة إلى معلمك أو صديق أو قريب.


	Watch a TV show or read a book and ask 5 questions about it. Start with Who? What? When? 
Where? How?
مشاهدة برنامج تلفزيوني أو قراءة كتاب وطرح 5 أسئلة حول هذا الموضوع. ابدأ بـ من؟ ما؟ عندما؟ حيث؟ كيف؟

	Make up a story with someone else. Each person is allowed to say one sentence before moving on to the next person. Start with “BANG!”
قم بقصّة مع شخص آخر ويسمح لكل شخص أن يقول جملة واحدة قبل الانتقال إلى الشخص التالي. ابدأ بـ "BANG!"


	Read a book and write down 5 words that you don’t know the meaning of. Can you find out what they mean?
قراءة كتاب وكتابة 5 كلمات أنك لا تعرف معنى. هل يمكنك معرفة ما تعنيه؟


	Walk around the house or in your backyard and count forwards or backwards from any given number. Try counting by 2s, 5s, 10s, 50s, 100s forwards and backwards.
تجول في المنزل أو في الفناء الخلفي الخاص بك وعد إلى الأمام أو إلى الوراء من أي عدد. حاول العد من قبل 2s، 5s، 10s، 50s، 100s إلى الأمام وإلى الوراء.



